



Medienimpulse
ISSN 2307-3187
Jg. 61, Nr. 3, 2023
Lizenz: CC-BY-NC-ND-3.0-AT

GAME CITY vom 13. bis 15. Oktober 2023

Katharina Kaiser-Müller

Am Freitag, den 13. Oktober 2023, erobert die GAME CITY die Stadt und zieht für drei Tage ins Wiener Rathaus. Veranstalter WIENXTRA verspricht ein fulminantes Comeback mit vielen Überraschungen, die alle Gamer_innen-Herzen höherschlagen lassen. Kommen Sie vom 13. bis 15. Oktober 2023 ins Rathaus.

On Friday, October 13, 2023, GAME CITY will conquer the city and move to Vienna City Hall for three days. Organizer WIENXTRA promises a brilliant comeback with many surprises that will make every gamer's heart beat faster. Come to the town hall from October 13th to 15th, 2023.



Abbildung 1: Screenshot – Game City (c) Andreas Tischler

Die Game City

Freitag, der 13., ist für WIENXTRA ein Freudentag. Denn genau in 9 Monaten kehrt das Event der Superlative zurück ins Wiener Rathaus und färbt den City-Alltag für ein paar Tage in knallbunte Farben und lockt in fantastische Welten.

„Ja, die GAME CITY findet endlich wieder statt und wir freuen uns schon riesig auf das Comeback des Gamens mitten in der Stadt“, berichtet Vucko Schüchner, Geschäftsführer von WIENXTRA. „Mit der GAME CITY feiern wir Games in ihrer bunten Vielfalt und indem wir sie ins Rathaus holen, machen wir ihre Relevanz sichtbar“, betont Schüchner den Bildungsauftrag der Veranstaltung.

Gemeinsam mit den Partnern eSport Verband Österreich und der Bundesstelle für die Positivprädikatisierung von digitalen Spielen (BuPP) stellt WIENXTRA die GAME CITY zum 14. Mal auf die Beine.

Der Mix macht den Erfolg aus. Seit Anbeginn verbindet die GAME CITY scheinbare Gegensätze miteinander: Spiel und Diskurs liegen hier nah beieinander. So sind auch heuer neben ausgedehnten Game-Zonen in und vor dem Rathaus Specials für Familien und Schulklassen vorgesehen. In der eSports-Arena zeigen die besten Athlet_innen der eSport-Szene wieder ihr Können. Und mitten im Geschehen findet die internationale Fachtagung „Future and Reality of Gaming – FROG“ statt und bietet akademische Diskurse, Vorträge, Diskussionen und Workshops.

Bei der Organisation setzt WIENXTRA auf verlässliche Partner_innen: „Für die Umsetzung der GAME CITY überzeugte auch heuer wieder das Konzept von MICE & Men, die das Event seit Jahren erfolgreich gemeinsam mit uns durchführen“, freut sich Schüchner.

KONTAKT:

WIENXTRA-Büro Geschäftsführung
Projektleiterin GAME CITY
Verena Holzer
Tel.: 01 909 4000 84350
E-Mail: verena.holzer@wienextra.at

PRESSEKONTAKT:

WIENXTRA-Kommunikation
Kristina Grgić
Tel.: 01 909 4000 84381
E-Mail: kristina.grgic@wienextra.at

Weitere Informationen unter: <https://www.game-city.at/>